
議会報告会での主な意見・提案・要望等の項目 

 

◇総務委員会 

 ①若者の、市外への流出防止のための移住・定住策と、その方策としての大学等の

誘致はできませんか 

 ②暗い道が多いです。防犯灯の一層の充実を求めます 

 ③高齢者対策、買物弱者の視点から地域交通（コミュニティバス等）の対策の充実

を図られたい 

 ④筑肥線ダイヤ改正問題への取り組みについて 

 ⑤職員の来客対応（あいさつ等）について 

 ⑥婚活活動のさらなる充実を 

 ⑦地域活性化のため、行政区、団体に更なる補助金を 

 ⑧空き家を市で買い上げ、ケアハウス等の運用を 

 ⑨消防団報酬等の充実を 

 ⑩区の統廃合、再編の検討について 

 ⑪地方、周辺町に目を向けた政策の充実について 

 ⑫防火水槽の維持管理について 

 ⑬馬蛤潟交差点の事故防止対策について 

 ⑭防災・災害に強い町づくりについて 

 ⑮少子高齢化・過疎化・人口増対策のビジョンについて 

 ⑯市民病院跡地について 

 ⑰市税滞納防止（徴収）対策の強化について 

 ⑱ふるさと納税使途の明確化について 

 

 

◇文教厚生委員会 

 ①国見台のトイレを、洋式にして欲しいのですが 

 ②留守家庭児童クラブ、平日はもう少し遅くまで、土曜日は始まり時間の前倒しを

お願いします 

 ③国見台体育館の建て替え 

 ④旧波多津小の利活用 

 ⑤立花小学校外壁の塗装補修、トイレの洋式化、冷暖房設備設置 

 ⑥南波多中跡地、及び体育館利用による町の活性化 

 ⑦大坪小学校の新築 

 ⑧給食費の無料化はぜひ実現を 



 ⑨高校のバス定期代の補助 

 ⑩中学校のスクールバスの利用、地域の拡大、雨の日の利用拡大 

 ⑪小学５年・６年を複式学級ではなく学年別学級に 

 ⑫暖房費が不足し育友会が補てんしているのはおかしい。教育予算の配分管理を。

他市に比べ学校環境が低いし、学校に関わる予算が少ない 

 ⑬椎の峰焼き跡地の保存 

 ⑭下平公民館前に通学児童の安全のための横断歩道設置 

 ⑮公民館の備品の充実が必要 

 ⑯今の公民館は大型バスが入らない。久原市営住宅跡地に早期に公民館建設を 

 ⑰市はカブトガニのＰＲ、保護活動にもっと関わって欲しい。市の宝である 

 ⑱子どもを３人、４人産みたくなるような子育て支援を。子育て支援に充実を 

 ⑲保育料が高い 

 ⑳伊万里の介護保険料は他市より高い。介護保険料が高い、独居老人が多い 

 ㉑伊万里松浦病院移転、サテライトを残してほしい 

 ㉒高齢者の健康対策、健康維持の取り組みを強化することで国保税を安くできない

か 

 ㉓伊万里有田協立病院の受付時間が長い、職員が多すぎる 

 

 

◇産業建設委員会 

 ①若者が定着できるよう、早期の工業団地整備を望みます 

 ②大川内山窯元市などの時、駐車場は無料にできませんか 

 ③市道に対してもイノシシのメッシュ対策をしてほしい 

 ④空き家の活用に補助金を 

 ⑤長屋の空き家対策 

 ⑥必要なら行政代執行などの対応のできる条例を 

 ⑦山代公民館から山代東小学校への通学道路が狭く車両通行時危険である。早急な

対策を要望する 

 ⑧県道 321号から広域農道に繋がる交差点付近の側溝蓋がない 

 ⑨夢みさき公園のそばに第三セクターによるパークゴルフ場建設を望む 

 ⑩旧波多津小学校を水稲の育苗センターにしてほしい 

 ⑪街路樹の整備が必要である 

 ⑫駅前広場に仕掛けが必要 

 ⑬梅祭りの時にイベント出演の幼稚園児送迎車までが有料となっている。伊万里の

ネーミングを活かすため無料とする提案をする 

 ⑭イベントや観光情報などワンストップで見ることができるホームページがあれ

ばよい 



 

◇議会運営委員会 

 ①議会の会派は切磋琢磨して、知恵を出し合い、政策立案してほしい、追認議会で

はなく、チェック機能の強化を 

 ②小グループでの意見交換は良かったが、テーマを事前に示してほしかった 

 ③意見交換の時間の拡大。開催時間を早める。テーマの要点がぼやけている 

 ④意見の活用はどうするのか 

 ⑤開催時期や開催回数 

 ⑥若者・女性の参加者を増やす方法は。地区住民だけを対象とした開催を 

 ⑦班討論ではなく、全体討論を。質問タイムを設けてほしい 

 ⑧政務活動費の廃止。政務活動費の議会だよりでの報告 

 ⑨押しボタン採決の弊害はないか 

 ⑩追認議会ではダメ。チェック機能を強化してもらいたい 

 ⑪議会で修正案を出しているのか 

 


